

Verfolgungsjagd durch die Hamelner Innenstadt: Ladendieb festgenommen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. Mai 2016 um 16:05 Uhr

Kaufhausdetektiv hatte heißen Draht zur Polizei

Verfolgungsjagd durch die Hamelner Innenstadt: Ladendieb festgenommen

Dienstag 24. Mai 2016 - Hameln (wbn). Bis hierhin und nicht weiter! Polizisten haben in der Hamelner Innenstadt einen 31 Jahre alten Ladendieb festgenommen, der in einem Bekleidungsgeschäft an der Bäckerstraße einen Herrenanzug unter seine eigenen Klamotten gezogen hatte.

Dumm nur: Der Kaufhausdetektiv hatte den Kriminellen, der nach Angaben der Polizei möglicherweise aus Nordafrika stammt und sich illegal in Deutschland aufhält, schon auf dem Kieker. Während einer kurzen Verfolgungsjagd telefonierte er mit der Polizei und dirigierte die Beamten zum Ostertorwall. Dort schließlich klickten die Handschellen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Am heutigen Dienstag gegen 13.00 Uhr verfolgte ein Ladendetektiv einen 31-jährigen Mann, der kurz zuvor in einem Modegeschäft an der Bäckerstraße beim Ladendiebstahl beobachtet wurde. Der Dieb wurde zu Fuß über die „Alte Marktstraße“ und Bungelosenstraße bis zum Kopmanshof verfolgt. Der Verfolgte trug dabei den geklauten Herrenanzug unter seiner eigenen Bekleidung. Da der Ladendetektiv während der Verfolgung über Notruf Verbindung zur Kooperativen Regionalleitstelle hatte, konnten die eingesetzten Streifenwagen zielgenau eingesetzt werden und sich am voraussichtlichen Fluchtweg postieren. Als der Dieb in Sichtweite war, konnte er nach kurzer Verfolgung durch Beamte der Polizei Hameln kurz vor

Verfolgungsjagd durch die Hamelner Innenstadt: Ladendieb festgenommen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. Mai 2016 um 16:05 Uhr

dem Ostertorwall eingeholt und nur 2 Minuten nach Fluchtbeginn vorläufig festgenommen werden. Nach erster Überprüfung könnte es sich bei dem Täter um einen 31-jährigen Mann aus Nordafrika handeln, der sich nach bisherigen Ermittlungen nach erfolgter Abschiebung illegal in Deutschland aufhält. Die Identität des Mannes ist noch nicht zweifelsfrei gesichert; die Ermittlungen und Folgemaßnahmen dauern daher an.“